

La maternité de la Polyclinique de l'Ormeau développe son offre de soins autour de la parentalité

Engagée au service du bien-être des parents et de leur bébé, la maternité de la Polyclinique de l'Ormeau propose dès le mois de février 2022 un nouvel atelier de massage bébé pour les parents.

Partager des moments d'échange avec son bébé favorise le lien d'attachement

Auxiliaire de Puériculture au sein de la maternité depuis 2018, Anaïs Gelle s'est récemment formée pour devenir instructrice en massage bébé, certifiée auprès de l'Association Française de Massage pour Bébé. Elle propose aujourd'hui aux parents de la maternité une **initiation autour du massage bébé** à travers des ateliers d'1 heure proposés au tarif attractif de 10 € par couple parents/enfant.

« L'atelier massage bébé est un moment de détente et de partage entre les parents et leur bébé. Les massages peuvent soulager certains maux (coliques, stress, tensions musculaires...) et aider à améliorer le sommeil du bébé. Ils permettent de créer un lien de confiance et d'attachement fort avec son bébé. », explique Anaïs Gelle.

Ce nouvel atelier vient compléter les **soins d'accompagnement autour de la parentalité**, avec ceux déjà très prisés de préparation à l'allaitement animés chaque mois par Christine Cassarino, consultante en lactation.

Une prise en charge globale de la santé de la femme dans les Hautes-Pyrénées

La maternité de la Polyclinique de l'Ormeau s'inscrit dans une dynamique de **prise en charge globale de la santé de la femme**, elle constitue la pierre angulaire de multiples activités portées par une équipe de 5 gynécologues-obstétriciens.

Acteur principal de la spécialité dans le département, l'équipe des gynécologues-obstétriciens de la Polyclinique prend en charge l'essentiel de l'activité de chirurgie gynécologique notamment cancérologique, de l'échographie obstétricale, de l'infertilité et du suivi gynécologique.

Elle partage depuis de nombreuses années l'activité de maternité avec le Centre Hospitalier en prenant en charge 45 % des naissances du département.

« Ce nouveau projet autour de l'accompagnement à la parentalité témoigne du dynamisme et de l'investissement professionnel et personnel des équipes de la maternité qui attachent une grande importance au bien-être des parents et de leur bébé. Nous sommes fiers de ces initiatives qui contribuent au développement futur de notre maternité. », souligne le Dr Kaafarani, chirurgien gynécologue obstétricien.

→ Les parents qui souhaitent s'inscrire aux ateliers peuvent se rendre sur l'application Materniteam de la Polyclinique de l'Ormeau ou contacter notre référente Materniteam Nathalie Andrade au 05.62.56.40.43 ou par mail materniteam@polyclinique-ormeau.com.

À propos de la maternité de la Polyclinique de l'Ormeau (Tarbes)

www.elsan.care/fr/polyclinique-ormeau



La Polyclinique de l'Ormeau, groupe ELSAN, possède une maternité de niveau 1 qui réalise chaque année environ 800 naissances. Elle est composée d'une équipe de 5 gynécologues-obstétriciens, 10 sages-femmes, 2 anesthésistes réanimateurs, 1 pédiatre, des infirmières puéricultrices et auxiliaires de puériculture. Elle dispose d'1 bloc obstétrical ouvert 24h/24, 7j/7, et de 15 chambres individuelles dont 2 chambres « Comme à la maison ».